

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Netanyahu afirma que el ataque a Irán limita su potencial en el desarrollo de misiles

Mundo



Publicada el: 27/10/24	Visitas: 170
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 102	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/netanyahu-afirma-que-el-ataque-a-iran-limita-su-potencial-en-el-desarrollo-de-misiles\_6503.php



### Mundo

Netanyahu afirma que el ataque a Irán limita su potencial en el desarrollo de misiles

Israel reconoce por primera vez su responsabilidad en los ataques dirigidos a Irán.

#### Israel lanza ataque contra Irán, según Netanyahu

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, afirmó este domingo que el ataque llevado a cabo contra Irán en la madrugada del sábado afectó las capacidades defensivas de ese país y su habilidad para desarrollar misiles. En sus primeras declaraciones públicas sobre el suceso, Netanyahu destacó que el ataque fue "preciso y potente, cumpliendo todos sus objetivos". Estas afirmaciones se realizaron durante una ceremonia en memoria de los soldados israelíes caídos en la guerra en Gaza, según reportes de la prensa local.

El ataque, que se produce como respuesta al lanzamiento de unos 180 misiles por parte de Irán a comienzos de octubre, resultó en la muerte de cuatro soldados israelíes y causó daños en radares estratégicos.

#### Irán reconoce "daños limitados" tras ofensiva israelí

Por otro lado, Irán ha admitido que sufrió "daños limitados" como resultado del ataque.

Aunque es la primera vez que Israel admite públicamente haber atacado a Irán, ya se había producido una represalia no reconocida oficialmente tras un primer ataque iraní en abril.

"El régimen debe entender algo muy sencillo.

Quienquiera que nos haga daño, nosotros le haremos daño", enfatizó Netanyahu, repitiendo uno de sus mensajes más conocidos dirigidos a Irán.

Además, el presidente de Israel, Isaac Herzog, quien ya había felicitado a la fuerza aérea por la operación, subrayó que la misión "crítica" de rescatar a los rehenes israelíes en la Franja de Gaza todavía no ha sido cumplida.

"La eliminación del architerrorista Yahya Sinwar y otros enemigos, junto con la destacada actuación del Ejército y las fuerzas de seguridad, han creado una oportunidad que no podemos perder", agregó Herzog. Netanyahu también hizo hincapié en la importancia de traer de vuelta a los rehenes

Netanyahu también hizo hincapié en la importancia de traer de vuelta a los rehenes en Gaza, calificando esta tarea como una misión "sagrada".

Por su parte, el ministro de Defensa, Yoav Gallant, advirtió que para lograrlo serán necesarias "concesiones dolorosas".

En otro ámbito, el jefe del Mossad, David Barnea, llegó este domingo a Catar para participar en nuevas negociaciones sobre el intercambio de rehenes por prisioneros palestinos encarcelados en Israel, así como para discutir la posibilidad de alcanzar un cese al fuego en Gaza.

Fuentes cercanas a las conversaciones informaron a EFE que Barnea estará en Catar con el objetivo de mantener diálogos sobre el acuerdo de prisioneros y rehenes con Hamás, en el contexto del reciente asesinato de Yahya Sinwar.

Barnea se reunirá en Doha con los líderes de inteligencia de Estados Unidos, William Burns, y Egipto, Hasán Rashad, además del primer ministro de Catar, Mohamed bin Abderrahmán.

Fuente: Telemundo47

### **Imágenes**

## NETANYAHU AFIRMA QUE EL ATAQUE A IRÁN LIMITA SU POTENCIAL EN EL DESARROLLO DE MISILES

Netanyahu afirma que el ataque a iran limita su potencial en el desarrollo de misiles

#### **Tags**

primera, limitados, ministro, reconoce, dirigidos, rehenes, netanyahu, prisioneros, domingo, responsabilidad, soldados, misiles

#### Noticias relacionadas

- 4.5 \* Atentado frustrado contra el primer ministro israelí; Netanyahu apunta a los "cómplices de Irán" como responsables
- 4.3 \* Un año después del ataque de Hamás: Conozca la situación actual de los rehenes que aún se encuentran en Gaza
- 3.9 \* Irán advierte a Israel sobre posibles represalias "considerablemente más graves" ante cualquier respuesta a su ataque
- 4.4 \* Irán señala a Hezbolá como responsable del ataque contra la residencia de Netanyahu, quien advierte que "tendrán que afrontar las consecuencias
- 3.8 \* Creciente incertidumbre en Medio Oriente: Israel e Irán intercambian advertencias tras el ataque con misiles del martes
- 4.0 \* Israel confirma ataques de represalia contra Irán, mientras Estados Unidos mantiene una vigilancia cautelosa
- 5.0 \* Irán retoma su rutina habitual tras los recientes ataques de Israel que resultaron en la pérdida de dos vidas

- 4.4 \* Netanyahu advierte: "Esto no marca el cierre del conflicto en Gaza; es solo el inicio del desenlace"
- 3.6 \* Netanyahu solicita urgentemente al secretario general de la Onu proteger a los cascos azules en Líbano
- 4.4 \* Irán admite haber experimentado "perjuicios controlados" tras el ataque de Israel

### Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024